
BrAVOS – Berufliches 
Ankommen und  
Vernetzen in Osnabrück

Fachbereich Migration
Johannisstraße 91
49074 Osnabrück 
Telefon: 0541 3410
Stadt-und-LK@caritas-os.de

Linda Kiewe
Telefon: 0541 341-445	
LKiewe@caritas-os.de	
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Das Projekt BrAVOS – 
Berufliches Ankommen 
und Vernetzen in Osnabrück –  
hilft Ihnen,  
eine Arbeit zu finden.

BrAVOS
•	 ist ein Coaching des Caritas- 

verbandes für die Stadt und  
den Landkreis Osnabrück. 

•	 soll die Teilnehmer*innen an den 
Arbeitsmarkt heranführen.

•	 wird in Kooperation mit dem  
Jobcenter Osnabrück (TEOS) 
durchgeführt.

•	 dauert bis zu 6 Monate.

Ihre Ziele
•	 Sie wollen Probleme lösen und eine 

Arbeit finden?

•	 Sie wollen Ihre Stärken erkennen 
und ausbauen?

•	 Sie wollen Ihre Gesundheit fördern?

•	 Sie wünschen sich eine langfristige 
Integration in den Arbeitsmarkt?

Unser Angebot

•	 Unterstützung und Motivation

•	 Erarbeiten von beruflichen Zielen

•	 Erfahren, welche Berufe es gibt

•	 Bewerbungen schreiben

•	 Üben von Vorstellungsgesprächen

•	 Unterstützung mit Arbeitsverträgen  
	 und Papieren

•	 Hilfen bei Fragen und Problemen  
	 am Arbeitsplatz


